

18.08.2021 - 08:07 Uhr

## Christa Rigozzi déclare la guerre aux moustiques



**PÉRIODE DE BLOCAGE jusqu'au 20 août 2021, 08:00**

### Christa Rigozzi déclare la guerre aux moustiques

*Sous nos latitudes, les moustiques sont avant tout pénibles. Mais ces vecteurs de maladies infectieuses peuvent s'avérer mortels dans de nombreuses régions du monde. Un enfant meurt en effet encore de la malaria toutes les deux minutes. Christa Rigozzi, ambassadrice du Swiss Malaria Group, s'engage avec ferveur pour que plus aucun enfant ne meure des conséquences d'une piqûre de moustique.*

À l'occasion de la Journée mondiale du moustique célébrée le 20 août, Christa Rigozzi met en avant, dans le [nouveau petit film du Swiss Malaria Group](#), les progrès et le potentiel de la Suisse dans la lutte contre le paludisme.

Depuis plusieurs décennies, la Suisse et la communauté internationale s'engagent avec succès dans la lutte contre la propagation de la malaria. Ces 20 dernières années, 7,6 millions de personnes ont guéri de la malaria et plus de 1,5 milliard de cas ont été évités. Au cours de cette même période, plus de [40 pays et régions](#) ont été certifiés exempts de malaria par l'OMS. En juin 2021, la Chine a par ailleurs [pu annoncer sa victoire sur cette maladie infectieuse transmise par les moustiques](#).

### Engagement responsable de la Suisse

L'engagement de la Suisse contre la malaria ne date pas d'hier. Le pays dispose de ressources précieuses pour éradiquer l'une des maladies les plus anciennes et les plus mortelles de l'humanité. Depuis des décennies, les [membres du Swiss Malaria Group](#) mènent ainsi des recherches au plus haut niveau contre la malaria, développent et produisent des possibilités de prévention et de traitement, et s'engagent dans des projets sur le terrain.

Mais les progrès enregistrés dans la lutte contre la malaria sont sérieusement compromis par la pandémie de COVID-19. Pour les systèmes de santé déjà fragiles de l'Afrique subsaharienne, le coronavirus constitue une contrainte supplémentaire qui menace les avancées de la lutte contre la malaria et d'autres maladies.

### Aucun enfant ne doit mourir d'une piqûre de moustique

Mère de deux filles, Christa Rigozzi rappelle avec émotion qu'un enfant meurt encore de la malaria toutes les deux minutes, et ce bien que la maladie pourrait être évitée et traitée. «Si les piqûres de moustique sont simplement gênantes chez nous en Suisse, elles tuent des enfants dans d'autres régions du monde», déclare Christa Rigozzi. «En cette période de pandémie, l'engagement de la Suisse contre la malaria est par conséquent plus important que jamais.»

L'engagement de la Suisse contre la malaria et en faveur de la santé mondiale est essentiel pour la réalisation des [objectifs de développement durable de l'ONU](#), et plus particulièrement le troisième objectif, qui vise à assurer la santé et le bien-être de tous. La crise du coronavirus nous rappelle une nouvelle fois à quel point cet engagement est important pour pouvoir relever les défis actuels et futurs.

**Contact presse:**

- **Prof. Dr Christian Lengeler**, Président du Swiss Malaria Group: +41 (0)79 257 43 86 [christian.lengeler@swisstph.ch](mailto:christian.lengeler@swisstph.ch)
- **Raffy Locher**, Management Christa Rigozzi, +41 (0)44 392 03 76, [contact@RLMworld.ch](mailto:contact@RLMworld.ch)
- **Dr Julia Richter**, Secrétaire générale du Swiss Malaria Group: +41 (0)61 383 18 13, [jrichter@swissmalariagroup.ch](mailto:jrichter@swissmalariagroup.ch)

**Journée mondiale du moustique le 20 août:** Vecteurs de maladies infectieuses telles que la malaria, les moustiques sont les animaux qui tuent le plus d'êtres humains. C'est Ronald Ross, médecin britannique spécialiste des maladies tropicales et lauréat du prix Nobel, qui a établi que la malaria se transmet d'une personne à une autre par le moustique femelle anophèle. Cette découverte du 20 août 1897 a permis de réaliser des progrès considérables dans la lutte contre la malaria. C'est pourquoi elle est célébrée chaque année à l'occasion de la Journée mondiale du moustique.

**À propos du Swiss Malaria Group:** Le Swiss Malaria Group rassemble des [instituts de recherche, des établissements publics, le secteur privé et la société civile](#) pour renforcer l'engagement de la Suisse dans la lutte contre le paludisme. Organisations membres: <https://www.swissmalariagroup.ch/fr/a-notre-sujet/membres/>

#### Swiss Malaria Group

Murbacherstrasse 34

4056 Basel

info@swissmalariagroup.ch

#### Medieninhalte



*Christa Rigozzi sur le plateau de tournage: la Suisse a plus à offrir que des montagnes enneigées et du fromage (photo: Tobias Bühler).*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100059814/100875912> abgerufen werden.